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第962回例会（第23回例会）2025年3月3日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎結城佳紀

◆出席報告
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　第９６２回例会は次年度補助金について浦山一豊次年度会長からの
説明と、出席会員との意見交換となりました。山形市子ども会育成
連合会「モルック競技」への支援を中心とした事業明細を補助金の
規則を確認しながら次年度会長・幹事に一任することになりました。

次年度補助金（案）提案と決議

結城会長挨拶

　皆さん、こんばんは。
　早いもので３月に入りました。本日の例会は次
年度の補助金事業についてご提案等頂きたく思い
ます。宜しくお願い致します。
　本日３日は、ひな祭りです。ひな祭りは女の子
の健やかな成長と健康、そして幸せを祈り、お祝
いをする日です。皆さんもお子さんが小さいとき、

そしてお孫さんのために飾られていることと思います。
　「災いを人形に移して川へ流す」という厄払いの習慣と、平安時
代の貴族の子どもたちが楽しんだ「ひいな遊び」という人形遊びが
結びついて生まれたと言われています。
　そして、現在のように、ひな人形を家の中に飾る形式になったの
は江戸時代からだと考えられています。ひな祭りは、季節の節目を
祝う「五節句」のひとつで、正式には「上巳（じょうみ）の節句」
といいます。しかし、ちょうど桃の花が咲く時期にあたることから、
「桃の節句」という名で親しまれるようになったようです。

　さて、先月は皆様とあまりお会いできなく残念ではありましたが、
３月は映画観賞例会、山形南ＲＣ様との合同例会、今期ラストまで
皆さんと再結束と各委員会、そしてイブニングＲＣの目標達成のた
めの親睦ＭＴ例会を予定しております。
　２５日の南さんとの合同例会はワシントンホテルで南さんホストに
て行いますが、昨年は南ＲＣ様より２０名のご参加を頂いております。
また、今年度は親クラブさんの南ＲＣからわかれイブニングＲＣ２５
周年の節目の年でもございますので皆さんでご参加したいと思いま
すのでご協力宜しくお願い致します。
　３月年度末で大変お忙しい中とは思いますが例会への参加、そし
て雪も解け暖かくなってきますので皆で楽しくゴルフ活動も再開し
て参りましょう。

時間（タイムスケジュール）
お出迎え　SAA＆クラブ奉仕委員会
18：30	 開会点鐘	 ：結城　佳紀会長
18：01	 国歌（月初）及びロータリーソング（SAA選曲）
18：33	 ロータリー目的唱和
18：35	 会長挨拶	 ：結城　佳紀会長
	 ３月誕生会員お祝い（25日結城　幸悦さん）
18：42	 食事準備・食事開始
18：42	 幹事報告	 ：石島　直樹幹事
18：45	 委員会報告
18：55	 ニコニコボックス	 ：担当　クラブ奉仕委員会
◎本日のプログラム／	 ：担当　次年度会長幹事
	 次年度補助金事業（案）提案と決議
	 	 ：浦山　一豊会長エレクト
19：25	 出席報告	 ：SAA三沢　徳眞会員
19：30	 閉会点鐘	 ：結城　佳紀会長
お見送り　SAA＆クラブ奉仕委員会

タイムスケジュール

　石島直樹さん、石山新治郎さん、齋藤嘉廣さん、三沢徳眞さん、
結城幸悦さん、渡邉由紀夫さんからニコニコをいただきました。

ニコニコBOX

幹事報告

　先月1５日に第５グループIMにご参加頂いた皆さんお疲れ様でご
ざいました。
　それでは幹事報告をさせていただきます。
　今後の予定ですがお知らせ致しました３月の予定が一部変更にな
りましたので改めてお知らせ致します。
　1０日は移動例会としまして山形フォーラムさんでの映画鑑賞会を
予定しております。上映時間が18時からとなっておりますのでご参
加の皆さんは17:4５迄にお越し下さい。
　２５日は我々の親クラブであります山形南RCさんとの合同例会が
ワシントンホテルで開催されます。皆さんの多数のご参加宜しくお
願い致します。
　31日は呑みながらミーティング例会と題しまた親睦例会を会員の
中村さんのお店nakamura KITCHENsで予定しております。
　こちらの呑みながらミーティング例会のタイトルは結城会長に付
けて頂きました。今後の予定や最終例会、新メンバーの勧誘等イブ
ニングのこれからの予定を中村さんの鰻お酒で美味しく楽しくミー
ティングをしたいと思いますので、皆さんの多数のご参加お待ちし
ております。


